

En tanto, contratistas expresaron descontento por la iniciativa, por no ser exclusiva para firmas afectadas por el cese de la usina.

Por **Diana Aros Aros**  
 diana.aros@dianaoelsur.cl

Este miércoles 20 de noviembre se llevará a cabo el evento empresarial "Redes 2024", el cual busca vincular a pymes de la zona con grandes empresas de la Región y del país. En su cuarta versión, la iniciativa desarrollada por la Asociación de Empresas (Asem) del Biobío priorizará a firmas contratistas y proveedoras de Siderúrgica Huachipato que se vieron afectadas por el cese indefinido de la usina, en el marco del eje dos del Plan de Fortalecimiento Industrial impulsado por el Gobierno.

El presidente de Asem Biobío, Humberto Miguel, explicó que "nosotros como gremio ofrecemos a Economía esta instancia, ya que, si nosotros estamos haciendo un evento para vincular a las pymes con las grandes empresas de la Región, podemos también incorporar a todos los proveedores de Huachipato para que participen en este evento".

Al cierre de esta edición, el dirigente gremial indicó que habían 510 pymes inscritas, 30 grandes empresas y cerca de 280 reuniones de negocios. Asimismo, detalló que para este evento "tuvimos una reunión con ellos (contratistas de la siderúrgica), a quienes se les explicó el procedimiento. Hubo muy buena acogida de los contratistas y se priorizó la inscripción de ellos en el evento, así como también las reuniones de negocios".

**"UN POCO DESCONTENTOS"**

Porfirio Ochoa, dueño de la empresa Imatex y vocero de las empresas contratistas de Huachipato, valoró la realización del evento, pero fue crítico en la medida adoptada. "Estamos un poco descontentos, porque nosotros pedimos una feria bastante parecida a la Feria Laboral que se hizo en Huachipato, de tal forma que participáramos los contratistas y pro-

# Será una rueda de negocios realizada por Asem Biobío que priorizará a proveedoras de Huachipato

## Evento generará vínculos comerciales entre pequeñas y grandes empresas



El evento ofrecerá espacios destinados a proveedoras de la siderúrgica que se vieron afectadas con el cierre indefinido de la usina.

veedores de Huachipato, pero que fuera exclusiva para nosotros. En ese caso, se vinculó con alguien que hace estos eventos todos los años", dijo, refiriéndose a la feria realizada en exclusiva para trabajadores de la usina entre el pasado 6 y 7 de noviembre en dependencias de la misma empresa.

Cabe recordar que el plan in-

dustrial considera un total de seis medidas incorporadas en el eje dos de reinserción, movilidad laboral y acompañamiento para el resguardo de garantías laborales para proveedoras de la usina, entre las que figura la realización de una feria laboral, subsidios, beneficios tributarios, capacitaciones y orientación por parte de Sence.

En esa línea, Ochoa agregó que

"lo que nosotros queremos hacer es solicitar un encuentro empresarial de este tipo, pero que sea para los proveedores y contratistas, que era lo que pedíamos en un principio", aunque destacó que "esto que se está dando también es bienvenido, al igual que los subsidios".

**RONDA DE NEGOCIOS**

El seremi de Economía, Javier Sepúlveda, detalló que el evento, a realizar en el Centro de Eventos Mitrinco en San Pedro de la Paz, buscará generar nuevos vínculos comerciales y que la jornada tendrá dos partes. Una jornada que incluirá charlas, conversato-

rios, en donde se van a realizar distintos tópicos asociados a las problemáticas que viven las pymes en relación al acceso al financiamiento, capacitación, digitalización, temas normativos, entre otros.

"Y una segunda jornada paralela, en donde se van a realizar las rondas de negocios. Este último espacio es casi exclusivamente para los contratistas de Huachipato, puesto que se van a agendar reuniones bilaterales de 15 minutos entre los proveedores de Huachipato y grandes empresas, que suman cerca de 30 empresas grandes de distintos sectores productivos, y en estas

Ofrecimos a Economía esta instancia, ya que, si nosotros estamos haciendo un evento para vincular a las pymes con las grandes empresas de la Región, podemos también incorporar a todos los proveedores".

Humberto Miguel,  
 presidente de Asem Biobío

Pedimos una feria bastante parecida a la Feria Laboral que se hizo en Huachipato, de tal forma que participáramos los contratistas y proveedores de Huachipato, pero que fuera exclusiva para nosotros".

Porfirio Ochoa,  
 vocero contratistas de Huachipato

rondas de negocios, las pymes podrán ofrecer sus servicios y productos a las grandes empresas", dijo la autoridad.

En relación a la crítica de los contratistas, Sepúlveda sostuvo que "hemos tomado la decisión de aprovechar el encuentro Redes 2024 para poder insertarlo en el Plan de Fortalecimiento Industrial y de esa forma cumplir con el compromiso que hemos tomado como Gobierno de acompañar a las empresas proveedoras, cosa que estamos haciendo desde el primer momento y lo vamos a seguir haciendo el próximo año a través del programa Fortalece Pyme de Corfo.

**El seremi de Economía explicó que como ministerio decidieron incluir el evento "Redes 2024" en el Plan de Fortalecimiento Industrial para apoyar a las pymes.**